

Le Réseau en défense de l'Humanité somme le président Obama a user de ses facultés pour mettre un terme au blocus de Cuba



La Havane, 23 septembre, (RHC).- Des intellectuels, des artistes, des organisations progressistes du monde entier, regroupés au sein du Réseau en Défense de l'Humanité, ont émis un communiqué dans lequel ils somment le président Barack Obama, d'user de ses facultés exécutives pour laisser sans effet la politique de blocus que les États-Unis appliquent contre Cuba depuis un demi siècle.

Le document salue certaines mesures prises par le président et visant à assouplir quelques aspects du blocus, ainsi que ses appels au Congrès à le lever, mais il insiste sur le fait que cependant cette politique génocidaire est maintenue.

Le Réseau en Défense de l'Humanité souligne que depuis le 17 décembre 2014, le blocus n'a cessé de se durcir comme le prouvent les amendes millionnaires contre des banques et d'autres entités et que la traque des transactions financières de Cuba se poursuit.

Le document explique que dans un climat caractérisé par des négociations entre les États-Unis et Cuba pour essayer de normaliser leurs relations, le maintien d'une telle politique, qui viole tous les principes du droit international et qui a été condamnée à 23 reprises par la quasi totalité des membres des Nations Unies, est inconcevable. Ils somment le président des États-Unis à être conséquent avec ses déclarations et à user de ses prérogatives pour commencer une véritable étape dans les relations entre nos deux pays.

Le texte lance un appel à ne pas cesser la lutte contre le blocus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/70121-le-reseau-en-defense-de-lhumanite-somme-le-president-obama-a-user-de-ses-facultes-pour-mettre-un-terme-au-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba